

6

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Verlässlicher Notruf bei Polizei und Rettungsdiensten auch für Menschen mit Hör- und Sprachbehinderung

Wir fragen den Senat:

1. Inwieweit hat sich der Senat bisher dafür eingesetzt, dass ein bundesweit einheitliches und verlässliches System für Notrufe für Menschen mit Hör- und Sprachbeeinträchtigungen entwickelt und eingeführt wird?
2. Wie weit ist die Entwicklung eines solchen Systems bereits fortgeschritten?
3. Wann ist mit der Einführung eines solchen Systems zu rechnen?

Björn Fecker, Dirk Schmidtmann, Dr. Matthias Güldner
und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN